

Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 040 /2025

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Uchtdorf

Die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Uchtdorf trafen sich am vergangenen Samstag zur jährlichen Jahreshauptversammlung. Nach der Eröffnung zog Daniel Paasche Bilanz zum vergangenen Feuerwehrjahr.

Bei 18 Alarmierungen leisteten die Kameradinnen und Kameraden Hilfe, wobei es sie in allen Richtungen der Einheitsgemeinde verschlug. 45 Stunden und 41 Minuten kamen so im Jahr 2024 als Einsatzstunden zusammen. Um in den Einsätzen routiniert und professionell arbeiten zu können, wurden 187 Stunden und 30 Minuten am Standort abgehalten.

„Bei 18 geleisteten Einsätzen und anderen Herausforderungen ist bei unseren Kameraden keine lange Weile aufgekommen,“ sagte Ortswehrleiter Daniel Paasche am Samstagabend.

Die Ortswehr ist auch fester Bestandteil im Dorfleben und richtete wieder zahlreiche Veranstaltungen aus wie das Weihnachtsbaum-Verbrennen, die Kegelbahn im Januar, das Osterfeuer, das Fest der Vereine und den Fackelumzug im September 2024.

Die Ortswehr ist auch sehr engagiert im Wettkampfsport. Im Jahr 2024 erzielte die Wettkampfgruppe folgende Ergebnisse:

Abschnitt Ausscheid – Buch -Platz 3; Kreismeisterschaft – Stendal - Platz 12; Mitternachtspokal Hohengöhren - Platz 8; Mitternachtspokal Wiepke - Platz 8

Die Kinder- und Jugendwartin Beatrice Knull hielt ebenfalls den Rechenschaftsbericht. Aktuell sind 12 Jungen und Mädchen im Alter zwischen 10 bis 16 Jahren und 6 Jungen und Mädchen im Alter zwischen 5 bis 10 Jahren dabei. Ein Mitglied ist im vergangenen Jahr aus der Kinderfeuerwehr in die Jugendfeuerwehr gewechselt und ein Mitglied ist aus der Jugendfeuerwehr in die aktive Feuerwehr eingetreten.

Die Jugendlichen leisteten insgesamt 2124 Stunden und die Kinder 243 Stunden ab. Die Kinder- und Jugendwartin richtete ihren Dank an die Familie der Kinder und Jugendlichen und an die aktiven Kameraden für die tatkräftige Unterstützung bei den Ausbildungsdiensten.

Im Anschluss an die Berichte aus den Abteilungen wurden durch den Wehrleiter Ehrungen vorgenommen. Daniel Paasche überreichte für 30 Jahre Mitgliedschaft dem Kameraden Andreas Wagner eine Auszeichnung.

Zum Ende der Hauptversammlung stand noch die Wahl zur stellvertretenden Ortswehrleiterin an. Aus der Mitte der Kameraden wurde Kameradin Beatrice Knull zur stellvertretenden Ortswehrleiterin gewählt. Der Stadtrat muss diese Entscheidung noch formal in der Sitzung im Mai bestätigen.

Beatrice Knull bedankte sich für das Vertrauen und freut sich auf die neue Aufgabe.

Ehrungen:

Andreas Wagner = 30 Jahre Mitgliedschaft

Fabian Winkelhake = 20 Jahre Mitgliedschaft

Dank und Anerkennung für gute Leistungen:

Arnd Paasche = 15 gefahrene Einsätze

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischaun oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessensbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

